

あいさつが上手で規律正しい野球部の今後の



羽地中学校 学校だより 74 号 せいりゅうおおかわ

H30. 8.27

## 頑張らせたい」と語っていました。

位の成績を狙



|替えて、二学期の学校生舌のリズムへにみを今から楽しみにして、気持ちを切り||から二学期が始まりました。来年の夏休|

長く楽しかった夏休みも終わり、

今日

心と体を戻していきましょう。

第二ステージでの羽地中の「成長・

と「シチマンタル魂」

一に期

待

きす。

ましたか。思いっきり楽しみ、

を流したり、新しい友達ができたりと、

思いっきり成長でき

Schoolで宿題を片付けたり、

でしたか。

みなさん、Summer vacationはどう

家族で出掛けたり

Summer 陸上で汗



いします。 行こうね。

|り優勝しました。おめでとうございます。優秀選手には、ピッ||野球部Aチームが順調に勝ち進み、他チームを押さえていきな |を期に、最終目標である地区中体連に向けて、 先生は、 チャーであり、 29回(回), 第二十回 ャーで主将が、 厦废赚价 第一十回 国頭村長杯争奪中学校野球強化大会 羽地 中学校 ▲ 元ミ子辛肯子子背 「チームの良さが出た大会。この優勝一将が、それぞれ選ばれました。監督の 玉 頭 かいぎんスタジアム国頭球場で行われ、 村長杯争奪中学校野球強化大会の決勝戦が7月 一塁手、副主将が、最優秀選手には、 羽地中

キャッチ た。

5 りして引き留めるけど、一生懸命考え やらないことを。とのこと。 くないって言ったら、ちょっとびっく たら、皆に怒られると思った。 本当にゆっくりなんですけど、 くれました。 なんでこんなことしたの?」と聞い 私は、「お母さんは、学校に行きた お母さん怒らないよー。 野球を辞めたいと言うのだった

て言い出したんですね。 ^つづく〉 そしたら、 ばかりでした。

次の日に、

学校いかない

と言うので、 (野球に) 行けなかった」

球が終わったら出てきて車に乗り込んさー」と聞いたら、「校舎に居て、野と言うので、「お母さん迎えに行った そして、

に見つかって。 「今日も校舎に居たら、 もう下校だから帰りな

来る親に見つかるから、それを避ける さいと言われて。 に行こうね。 終わる時も、 を辞めたいんだったら、監督に言いに けてくれた。」 〇〇のお母さんが通りかかって、 ってどうしようもなくて立ってたら、 ために中道から行ったら、 たけど、道が暗かったので行けなかっ 「大きな道から帰ったら、 」「なんで中道から帰ったの?」 」「野球を始める時もお願 て言ったんだから、 ちゃんと辞めたいと相 」と言ったけれど、 仲尾次から歩いて 真っ暗にな 他の迎えに 野球 野野 野球を